



NOTA DE PRENSA N° 322-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Piura: Gobierno Regional Cajamarca promociona VII Concurso de Pintura

Este evento “el más importante del país y Latinoamérica” y ofrece 60 mil soles en premios, incluyendo el concurso de fotografía que se realiza por primera vez.



Con el fin de continuar colocando al arte en el centro de la vida de las personas, esta mañana fue lanzado en Piura el VII concurso internacional de pintura “Mario Urteaga Alvarado”, evento que se realizará en Cajamarca del 06 al 09 de octubre de 2017.

El lanzamiento se realizó en las instalaciones de la escuela superior de formación artística pública “Ignacio Merino” de la ciudad de Piura, mediante una conferencia de prensa convocada por el Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección de Comercio Exterior y Turismo, la Escuela de Formación Artística “Mario Urteaga Alvarado” y la Asociación de Artistas Integrados de Cajamarca.

Fiorela Rodríguez Espinoza, directora regional de Comercio Exterior y Turismo de Cajamarca, el pintor William Goicochea Medina, de la Asociación de Artistas Integrados de la misma región, y el director de la escuela de formación artística “Ignacio Merino” de Piura, Ignacio Medina Marchena, informaron que en el concurso se establecieron tres categorías: paisaje nocturno, paisaje realista y paisaje contemporáneo.

Rodríguez dijo que mediante este concurso, se *“descentraliza y democratiza el arte y la cultura y se lo coloca al pintor en contacto directo con la población, la naturaleza y el patrimonio de Cajamarca; haciendo de este un espacio de reapropiación cultural”*, además de expresar la voluntad del Gobierno Regional Cajamarca por institucionalizar este evento.

Por su parte, William Goicochea precisó que este certamen es considerado como *“el más importante del país y Latinoamérica”*, no solo por los premios y jurado, sino por la masiva participación que -en promedio cada año- llegó a 500 pintores en acción, y que este año ofrece en total 60 mil soles en premios, incluyendo el concurso de fotografía que se realiza por primera vez.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

DATOS

Este año se rinde homenaje al extinto pintor cajamarquino Juan del Carmen Villanueva Rodríguez - Bagate, artista que constituye la quinta generación de una familia piurana del siglo XIX que migró a Cajamarca. Presentar la conferencia en Piura, es reconocer también el legado de sus antecesores dedicados a la orfebrería y otros trabajos artísticos de gran valía.

De este modo, por sétimo año consecutivo, las instituciones convocantes abren sus puertas a las propuestas creativas de los artistas del Perú y del extranjero, en un esfuerzo sostenido por visibilizar el trabajo de los creadores peruanos, conectarlos entre sí y con la comunidad.

Los participantes pueden inscribirse en www.pintura.regioncajamarca.gob.pe

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 19 de setiembre de 2017.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**